



並木中等story

令和4年11月14日号

聴いてもらうためには

心の安定のためには“誰かに話す”ことが大切なのです。皆さんも誰かに話をして、「あーすっきりした。」と思ったことがあるでしょう。話をすると、自分の興奮も発散します。また、頭の中も整理されます。実は、誰でも自分のことは話したいものなのです。その



ようなこともあり、グループで話をしているのはルール違反かもしれません。アドバイスです。自分の話をしっかり聴いてもらうコツです。聴いてもらうには、まず、相手の話をしっかりと聴いてあげることが大切です。うなずきながら聴いてください。人は話したいことを話さないと人の話を聴けないというところもあるのです。

何かを訴えに来る人がいますが、そのような人は自分の話をしたがりません。「それは違います。」と話しても聞く耳を持ってくれないことが多いです。また、途中で遮ると怒り出す人もいます。そのような時、私は話を聞いてあげてから、私の思いを伝えるようにしています。実は話をすることよりも聴くことの方が難しいかもしれません。

何かを訴えに来る人がいますが、そのような人は自分の

《祝 統計データ分析コンペティション統計数理賞！》

令和4年度統計データ分析コンペティションで5年次の林さんが統計数理賞（を全国第3位相当を受賞しました。林さんは「市区町村というミクロ的視点から投票率を探る」というテーマで分析をしました。おめでとうございます。